
EYE 2023 
El EYE, es el Evento Europeo de la Juventud (European Youth Event). Ha tenido lugar en el 
Parlamento Europeo de Estrasburgo y sus alrededores. Ha consistido en dos intensos días de 
muchísimas actividades y charlas para ampliar nuestros 
conocimientos en los temas que nos preocupan y conciernen a la 
juventud.  

Para mí este evento ha sido una experiencia súper 
enriquecedora, creo que ha sido una oportunidad estupenda 
para poder crear un sentimiento de pertenencia mucho más 
grande a la Comunidad Europea. He podido compartir mis 
pensamientos y preocupaciones acerca de nuestro futuro y 
nuestro presente con un montón de personas jóvenes 
comprometidas y que comparten los mismos objetivos.  

He podido realizar actividades de todo tipo, desde deportes acuáticos hasta asistir a una charla 
en la que poder trasladar nuestras dudas a la Presidenta del Parlamento, Roberta Metsola. He 
podido asistir a conferencias sobre una amplia variedad de temas; como los derechos humanos, 
la sostenibilidad, la inteligencia artificial, las barreras del lenguaje, la alimentación sostenible…  

Yo he podido aportar mi granito de arena hablando sobre lo que 
conozco, la alimentación y el impacto de esta en el medio 
ambiente. Pude transmitir mi conocimiento y ayudar a las personas 
que asistieron a la conferencia a buscar las formas de implantar 
este tipo de proyectos en sus comunidades locales y en sus países, 
pudimos hacer un taller mostrando cómo se realizaban las 
actividades a pie de calle de Food Wave y proponerles que las 
hiciesen en sus ciudades también.  

Personalmente, me llenó de satisfacción la cantidad de preguntas 
que recibimos y el interés que tenían las personas que asistieron en 
buscar formas de hacer más 
sostenibles sus comunidades y llevar a 
cabo una mejor alimentación; de 

proximidad, local y sostenible.  

Lo que más me gustó de este evento es la gente que he podido 
conocer y que me han ayudado a tener una visión más amplia de 
todas nuestras preocupaciones como colectivo y no como países 
individuales, haber podido ampliar mis conocimientos y volver a casa 
con más ganas que nunca de impulsar el cambio y querer crear un 
espacio en el que todas las personas se sientan seguras e incluidas. 
Me voy de Estrasburgo confiando un poquito más en mi misma y 
deseando ver lo que somos capaces de conseguir.  


